

LORCA

La Asociación de Empresas de Economía Social ayudará a los que opten por montar un negocio

Amusal potenciará, gracias al convenio firmado ayer, el **autoempleo de la mujer** y de los inmigrantes

23.06.09 - A. S. | LORCA

La Asociación de Empresas de Economía Social, AMUSAL, y el Ayuntamiento firmarán un convenio de colaboración por el que dicha asociación apoyará la acción institucional con medidas realizadas por ambas entidades, con el fin de poner en marcha acciones para facilitar la promoción de la economía social, el fomento del empleo y la creación de riqueza en el municipio.

Amusal se compromete a facilitar la información, formación y asesoramiento necesarios para la mejora de la cualificación de aquellas personas que opten por promover su propia empresa; y a la atención directa e individualizada a los emprendedores, orientada a potenciar la creación de empresas y el autoempleo, en especial de la mujer y los inmigrantes.

Al explicar el contenido del convenio, aprobado en la última reunión de la junta de gobierno municipal, la portavoz Lali Ibarra, añadió que Amusal también ofrecerá la participación en todos aquellos programas formativos que tenga previsto desarrollar en el municipio, además de realizar el asesoramiento en gestión empresarial para la consolidación de empresas viables de economía social en esta zona. Ibarra recalcó que «estas actuaciones reforzarán los programas de promoción del autoempleo que se realizan desde las concejalías de Empleo y Mujer».

Obras en varios caminos

Otras decisiones de la junta se refieren al desarrollo del plan de Inversión Municipal y en este sentido, se aprobó la adjudicación provisional del acondicionamiento de cuatro caminos, por un total de 423.225 euros, cofinanciados por la Comunidad Autónoma y el Ayuntamiento.

Se trata de los caminos de Las Canalejas y el Depósito, en la diputación de Avilés; el camino de Los Morotes, en la pedanía de Jarales, y el de Los Buitragos, en la de Humbrías. También fueron adjudicadas provisionalmente las obras del Estanque, en la diputación de Doña Inés, en 11.384 euros.

Igualmente se aprobó el inicio del expediente para la adjudicación del contrato relativo a las obras de reparaciones diversas en los colegios públicos de La Parroquia, Zarzadilla de Totana, Coy y El Consejero, que serán financiadas a través del convenio entre el Ayuntamiento y la Consejería de Educación para mejorar las infraestructuras educativas.

En relación a los cursos de formación, se han aprobado las bases para la selección, mediante convocatoria pública, de los monitores que impartirán las acciones formativas *Auxiliar de centros de educación infantil* y *Atención social a inmigrantes*, correspondientes al proyecto Proempleo Lorca III, dirigido a la cualificación profesional de personas desempleadas a través del desarrollo de itinerarios de inserción, subvencionado por el Fondo Social Europeo.

Entre los demás acuerdos de esta reunión, la portavoz municipal destacó la aprobación de diversas mociones, dentro de la línea que fomenta el equipo de gobierno de formación práctica de los estudiantes, por las que se conceden la realización de esas prácticas en las distintas dependencias municipales a alumnos procedentes de la Universidad Politécnica de Valencia y Universidad de Granada, que se suman a otros alumnos de la Universidades de Murcia y San Pablo CEU de Madrid que fueron aprobadas la semana pasada.



Lali Ibarra. / P. A. / AGM

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)